
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada no dia quatro de maio de 2012. 2 

No dia quatro do mês de maio do ano dois mil e doze, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 

Extensão sob a Presidência do Conselheiro Altair Pivovar. Presentes os Conselheiros Titulares 5 

Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, Jeroniza Nunes Marchaukoski, Marcus Vinicius 6 

Ribeiro Ferreira dos Santos, Luiz Carlos Baeta Vieira e Romualdo Wandresen. Presente também 7 

o Conselheiro suplente Carlos Alberto Ubirajara Gontarski. Justificou a ausência o Conselheiro 8 

André Ribeiro Giamberardino. Havendo quorum o Senhor Presidente declarou aberta a sessão 9 

colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada no dia treze de abril de dois mil e 10 

doze, a qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes a Conselheira Jeroniza Nunes 11 

Marchaukoski solicitou aos presentes inclusão de pauta do processo nº 003927/2012-75. Inclusão 12 

aceita. O Senhor Presidente, a pedido do Conselheiro relator André Ribeiro Giamberardino, 13 

solicitou a retirada dos seguintes processos: - 011822/2012-90 - Requer reintegração por não 14 

confirmação de vaga. Interessada: Marizete Jonikaitis; - 012639/2012-10 - Requer reintegração 15 

por não confirmação de vaga. Interessada: Elizabete Maria Colla Cavalcanti Albuquerque; – 16 

014350/2012-27 - Requer reintegração por não confirmação de vaga. Interessada: Gabriela Ledy 17 

Silveira; e – 115525/2011-31 - Recurso contra decisão do Conselho Setorial do Setor de Ciências 18 

Humanas, Letras e Artes que indeferiu pedido de revisão de prova de História Contemporânea. 19 

Interessado: Antonio Carlos Gonçalves. Retiradas aceitas. A seguir deu-se início à Ordem do 20 

Dia: 01) Processo nº 086779/2011-35 – Afastamento do País de Norton Eloy Dudeque. O 21 

relator, Conselheiro Carlos Alberto Ubirajara Gontarski, exarou parecer favorável ao 22 

afastamento. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado pelos presentes por unanimidade. 23 

02)Processo nº 013529/2012-67 – Afastamento do País – (homologação) de Jorge Luis 24 

Monteiro de Matos. O relator, Conselheiro Altair Pivovar, exarou parecer favorável à 25 

homologação da aprovação “ad referendum” do pedido de afastamento do País. Em discussão e 26 

votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 013648/2012-10 –  27 

Afastamento do País de Marisa Fernandes de Castilho. O relator, Conselheiro Altair Pivovar, 28 

exarou parecer favorável  ao pedido de afastamento do País. Em discussão e votação o mesmo 29 

foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 002548/2012-68 – Solicitação de Welington 30 

Brandão Ortega de dispensa de pré-requisito de disciplinas do Curso de Agronomia. A 31 

relatora, Conselheira Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, exarou parecer favorável à 32 

solicitação do aluno. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 05) 33 

Processo nº 002553/2012-71 – .Solicitação de Roberto Pereira de dispensa de pré-requisito 34 

de disciplinas do Curso de Agronomia. A relatora, Conselheira Regina Maria Hartog Pombo 35 

Rodriguez, exarou parecer favorável a solicitação do aluno. Em discussão e votação o mesmo foi 36 

aprovado por unanimidade. 06) Processo nº 003927/2012-75 – Reconsideração da decisão da 37 

PROGRAD contrária ao pedido de reopção de Curso - PROVAR . Interessado: Jeferson 38 

Kindrajh. A relatora, Conselheira Jeroniza Nunes Marchaukoski, exarou o seguinte parecer: 39 

“Considerando o exposto, o parecer é favorável à reconsideração pedido de reopção de curso 40 

(PROVAR) do ano de 2011 – 2012, referente ao discente Jeferson Kindrajh – GRR20082656, 41 

recomendado que o discente seja matriculado no curso de Engenharia Elétrica Turno Noturno, 42 

como solicita o interessado e aprova a Coordenação do Curso de Engenharia Elétrica”.  Em 43 

discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta e nada mais 44 

havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 45 

qual eu, Emília Dias Barreto, secretária, lavrei a presente ata. 46 


